

PELITA

Pangdam IV/Diponegoro Menutup TMMD Reguler 119 di Kabupaten Pati

Agung widodo - PATI.PELITA.WEB.ID

Mar 20, 2024 - 14:39



(Foto Istimewa): Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.I.P Resmi Menutup Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-119 TA 2024 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Rabu (20/03/2024).

PATI- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-119 Ta. 2024 di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso, [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah resmi ditutup oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.I.P, Rabu (20/03/2024).

Dalam amanatnya, Pangdam menyampaikan, program TMMD yang dilaksanakan selama lebih dari delapan dekade itu merupakan salah satu Bakti TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana

prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat yang tinggal di pedesaan dan di daerah terpencil.



Menurutnya, TNI, dalam hal itu Kodam IV/Diponegoro, tidak dapat bergerak sendiri tanpa dukungan semua pihak.

"Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bupati/Walikota beserta OPD terkait, unsur Polri setempat, unsur TNI lainnya dan masyarakat yang selama kurang lebih satu bulan bersama TNI telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-119 Tahun Anggaran 2024," kata Pangdam.

Pangdam mengingatkan, dengan tema TMMD Reguler ke-119 tahun anggaran 2024 kali ini yaitu "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah". Tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara.



Disamping sasaran pembangunan fisik dan non fisik, kegiatan TMMD kali ini juga mengerjakan tugas-tugas yang diselaraskan dengan program unggulan Bapak Kepala Staf Angkatan Darat, seperti ketahanan pangan, pertanian terpadu atau pertanian terintegrasi seluas min 200 Ha, Urban Farming, rehab rumah dan MCK, TNI AD Manunggal Air, percepatan penurunan stunting, Posyandu, Posbindu, PTM (Penyakit Tidak Menular), penanaman pohon, pembersihan sungai, pembersihan pasar, rehab tempat ibadah dan pembangunan gudang penyimpanan hasil pertanian.

Pangdam juga berpesan, agar pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI dan rakyat, serta semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa.

"Jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh berita negatif yang dapat memecah belah persatuan bangsa," tegas Pangdam.

Dalam upacara tersebut dilaksanakan penyerahan naskah serah terima hasil TMMD Reguler 119 dari Komandan satgas TMMD Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos kepada Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T., M.T.



Usai menutup TMMD Reguler 119, dilaksanakan penyerahan bantuan untuk masjid dari Kemenag Pati, penyerahan sembako untuk masyarakat kurang mampu serta penyerahan RTLH (Rehab Rumah Tidak Layak Huni) secara simbolis serta meninjau kegiatan bazar, pelayanan kesehatan dan pelayanan KB.

Pangdam juga menandatangani prasasti TMMD serta meresmikan penggunaan jalan dilanjutkan peninjauan hasil TMMD dan ditutup peninjauan di salah satu RTLH milik warga.

Diketahui turut hadir mendampingi Pangdam IV/Diponegoro adalah para Pejabat utama Kodam IV/Diponegoro serta Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., M.Han.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati